

Fotoclub Filderstadt e.V.

www.fotoclub-filderstadt.de ausgewertet

Unser Webmaster Harald Löffler hat sich mal die Mühe gemacht für 2005 unsere Homepage statistisch auszuwerten. Hier nun einige ca. Werte. Die Homepage wurde ca. 54000 x besucht, 29000 x konnte eine eindeutige Zuordnung festgestellt werden. Natürlich sind die meisten Besucher aus Deutschland, dann folgt Österreich, die Niederlande und die Schweiz, sowie Belgien, Frankreich und (man staune) Japan, gefolgt von Brasilien, Kanada, Dänemark, Italien und Norwegen. Insgesamt konnten 45 Nationen erfasst werden. Hierbei fehlen die Türkei, genau so wenig wie Australien, Singapur und Mexiko.

Interessant ist, dass unsere **Galerie** einen sehr großen Zulauf hatte. Hier stehen die Bilder von unseren Top Fotografen natürlich ganz vorn. Andreas Papez und Roland Guth gefolgt von Burhan Irtegün, Patrik Eisele, Hasel Reister, Hans Wörner, Rolf Rösken und Norbert Heil. Es lohnt also mit Bildern in der Galerie vertreten zu sein und diese auch auf den neuesten Stand zu halten. Deshalb der Appell an alle Mitglieder: neue Bilder in die Galerie zu stellen.